



Teje fino Monreal para cerrar filas

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El líder de los diputados en San Lázaro, **Ricardo Monreal** comenzó a tejer fino y buscar la unidad al interior de su bancada.

Junto con el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez**, Monreal dejó más que claro la necesidad de cerrar filas de sus 253 integrantes de la bancada morenista, desde luego que su fortaleza también depende de los aliados del Verde de Manuel Velazco y del PT de Alberto Anaya.

Monreal se reunió, entre otros con los diputados María Teresa Ealy y Enrique Vázquez, los principales impulsores contra el ex gobernador de Morelos y hoy flamante legislador, Cuauhtémoc Blanco.

Como resultado de esa larga charla, Monreal destacó lo razonable de la diputada María Teresa y al diputado muy sensato.

El compromiso es cerrar filas y evitar fragmentar al grupo, en consecuencia, no habrá más brusquedad en sus manifestaciones para evitar provocar se afecte la unidad.



Si bien su postura de unificar la fracción legislativa, no quiere decir que Cuauhtémoc Blanco ha sido perdonado.

Bien dijo Monreal, ello, sabrán sus razones, pero el compromiso es que buscarán fortalecer la unidad al interior y no habrá más sobresaltos.

Para nadie es secreto que el bomberazo que se aventó Monreal, es porque hay un tanque de gasolina en los diputados que se llama Cuauhtémoc, y de seguir las diputadas de Morena incitando a echar el cerillo, la oposición se sumaría con la lumbre sin el mayor problema y eso es lo que se trata de evitar.

Vamos a ver como reaccionan hoy en la sesión las morenistas y de paso el comportamiento de Cuauhtémoc Blanco, porque las panistas, encabezadas por Noemi Luna y de MC, Ivonne Ortega, no crean que se quedarán calladas.

Para nadie es secreto como se las van a gastar en el partido oficial en las elecciones del 1 de junio para el nuevo Poder Judicial.

El propio coordinador de los senadores del PAN, Ricardo Anaya descifró lo que todo mundo sabe: primero que por turbio; segundo, porque es un cochinerito; y tercero, porque es una absoluta farsa.

¿Por qué digo que este proceso es turbio?: pues fíjense nada más quiénes son las candidatas y los candidatos. Quiere ser juez de distrito ni más ni menos que el abogado del “Z40”.

Quiere ser magistrado un ministro de culto de esta iglesia La luz del mundo, donde el líder está acusado de abuso sexual contra menores de edad. Quiere ser magistrado, fíjense, un juez penal que fue acusado de abuso sexual y que fue destituido por el propio Consejo de la Judicatura Federal.

Así o más claro.

SE QUEJA NOROÑA DE CAMPAÑA EN SU CONTRA

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña se quejó que hay una campaña en su contra, obviamente se ha convertido en un personaje cuestionado por sus declaraciones sobre el caso de Teuchitlán. El reclamo de estudiantes del CIDE fue por esa postura que emitió y no le cayó nada bien.



Que fue lo que dijo, en aquella ocasión que le reclaman, y que hoy le pesa, bueno que las decenas de zapatos encontrados en ese predio Rancho Izaguirre, como crematorios o campos de exterminio, quien sabe si eran de las personas desaparecidas.

Eché la culpa a los medios y la oposición de armar una campaña en su contra y al no aguantar la presión de los estudiantes, sobre las preguntas, decidió cortar su conferencia.

Basta recordar, que en aquella ocasión, cuando ofrecía hablaba en la Cámara Alta, y soltaba esas frases, hasta el propio mandamás de los senadores de Morena, Don Adán Augusto saltó de su silla por la ofensa a esos grupos de mujeres y hombres buscadoras de sus familiares desaparecidos.

NO ESTA MUY VIOLABLE Y ADIOS DE SU CARGO

Y por andar hablando de una forma irrespetuosa, Manuel Cavazos Lerma fue destituido ayer de su cargo de secretario de Operación Política por su líder, Alejandro Moreno “Alito” en una reacción inmediata de cero tolerancia a la falta de respeto a la mujer.

Que fue lo que hizo, bueno, qué al hablar en conferencia de prensa, en su natal Tamaulipas, del caso Cuauhtémoc Blanco, dijo que deberían probarle primero que violó su hermana, “que no está muy violable que digamos”.

Misoginia pura.

<https://indicepolitico.com/teje-fino-monreal-para-cerrar-filas/>